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Cana retoma 
protagonismo após 
migração e desafios 
climáticos

Entrega de cana e
ATR de Fornecedores 
Últimas 3 SAFRAS

O volume de cana colhida nesta safra – 
considerando a produção dos associados – ficou 
cerca de 830 mil toneladas abaixo da anterior.

Segundo o gerente Agrícola, Flávio Teixeira, uma das 
justificativas para esse número menor é que alguns 
produtores, entusiasmados com os preços da soja 
e do milho migraram para essas culturas. Porém, 
fatores climáticos provocaram grandes perdas na 
safra de grãos – uma quebra em torno de 40%, 
sem contar o recuo nos preços. “Isso assustou os 
produtores e eles estão voltando para a cana-de-
açúcar”.

Ainda é preciso considerar que a estiagem também 
impactou a produtividade dos canaviais, mas em 
menor escala.

VOLTAR PARA O ÍNDICE



Assocana encerra safra 
com perspectivas de 
mercado e atualiza 
produtores sobre revisão 
do Consecana

Os temas apresentados 
no Evento Técnico de 
Encerramento de Safra 
da Assocana, realizado 
no dia 5 de dezembro/24, 
atraiu 140 pessoas – entre 
associados e convidados 
- para o Salão de Festas 
da Chácara Santa Marta, 
em Assis.

Mais uma vez, os 
produtores tiveram a 
oportunidade de contar 
com a participação 
brilhante do Economista 
Haroldo Torres, sócio-
diretor do Pecege Consultoria e Projetos, que falou 
sobre “Desempenho atual e visões estratégicas para 
a safra 2025/2026”.

Resgatando os acontecimentos desta Safra 
24/25, Haroldo destacou as questões climáticas, 
que registraram o maior déficit hídrico dos 
últimos 25 anos, temperatura média acima do 
histórico, baixa umidade do ar, veranico causando 
encarretelamento de entrenós, inverno seco e 
quente, e geadas pontuais, com impacto setorial 
limitado.

Torres também citou a redução da produtividade 
e o aumento da idade média dos canaviais; sobre 
as pragas e doenças, ele observou que os canaviais 
sofreram com a síndrome do murchamento da 
cana, com consequente redução do TAH, infecção 
com outros patógenos/bactérias, e ainda, redução 
da longevidade do canavial).

E tem mais: Incêndios recordes desde junho/24, 
localizados e pontuais, com picos no estado de São 
Paulo nos dias 22 e 23/08. Foram mais de 400 mil 
hectares de cana queimada (55% em cana a colher, 
45% em área colhida).

Haroldo Torres: As próximas 
duas décadas terão mais 
transformações que os 
últimos 100 anos

Próxima safra
Para o gestor do Pecege, é muito improvável 
que a moagem da safra 2025/2026 comece em 
março/2025, devido ao atraso no desenvolvimento 
da cana causado pela seca prolongada. “Mesmo 
com chuvas regulares a partir de outubro/24, será 
necessário um período mínimo de 12 a 13 meses 
para que a cana atinja o estágio ideal de corte”, 
disse.

O que esperar da safra 2025/2026? 
Haroldo disse aos produtores que nos últimos cinco 
anos, a produção de açúcar tem sido remuneradora 
para as usinas, e que isso deve persistir em 
2025/2026. Lembrou que o Brasil está sozinho no 
mercado de açúcar, que o ciclo Otto voltou aos 
níveis da pré-Pandemia, mas destacou que o desafio 
será a oferta de cana. 

Ao encerrar sua apresentação, o economista 
ressaltou: “Antes que as chuvas apaguem as 
lembranças da safra 24/25, é fundamental que 
o produtor foque em investimentos críticos para 
revitalização dos canaviais. A tecnologia é o 
verdadeiro motor da transformação!”

Margem menor exige 
eficiência nos diferentes 
negócios ao longo da cadeia. 

O remédio está ligado a 
ganhos de eficiência na 
produtividade, na gestão e 
na escala do negócio

( H A R O L D O  T O R R E S )
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Painel CANA 360º discute 
desafios do setor e reforça 
a defesa do produtor

O Painel CANA 360º – Preços, Rentabilidade e 
Inovação – reuniu importantes lideranças do setor 
sucroenergético. Participaram o presidente e o 
CEO da Orplana, Gustavo Rattes e José Guilherme 
Nogueira; o presidente da Assocana, Bruno Garcia 
Moreira; o CEO da Assocana, Eduardo Simprini; e 
o diretor do Pecege, Haroldo Torres, que também 
respondeu às perguntas dos associados sobre sua 
apresentação.

Para Bruno Garcia Moreira, presidente da Assocana, 
foi uma honra receber a equipe da Orplana, que 
contou com a presença de seis membros. “Isso 
demonstra a importância e o prestígio da nossa 
Associação”, destacou.

No painel, José Guilherme abordou temas 
relevantes para o setor produtivo, como a 
Revisão do CONSECANA/SP, RenovaBio, Créditos 
Outorgados, Combustível do Futuro e Mercado 
de Carbono. Ele também listou as frentes de 
trabalho da Orplana, que incluem questões como 
pulverização aérea, reforma tributária, proteção 
de cultivares, trabalho análogo à escravidão, 
licenciamento ambiental, e participação em comitês 
e câmaras setoriais.

O CEO da Orplana destacou que os principais 
desafios dos produtores envolvem remuneração da 
cana, gestão de riscos ambientais, produtividade, 
custos operacionais, carência de mão de obra 
qualificada e investimentos em pesquisa e 
desenvolvimento. Ele também enfatizou que uma 
das diretrizes estratégicas da Orplana é garantir a 
rentabilidade do produtor.

Após as apresentações, os associados participaram 
ativamente, fazendo perguntas e contribuindo para 
o debate sobre os rumos do setor.

Importante apoio
Para a realização do evento, a Assocana contou 
com o apoio de quatro empresas – Bayer, 
Biotrop, DNAgro e Sollus. Graças à parceria, foi 
possível proporcionar aos associados essa troca 
de informações de alto nível, além de brindes e o 
encerramento com um Carrossel de Costela.
Fica aqui o agradecimento às empresas, pelo apoio 
e comprometimento com o nosso setor!

Para ver todas as fotos do evento, acesse o link:
https://www.assocana.com.br/noticia-ver.php?id=653

Eduardo Simprini, Gustavo Rattes, Bruno Garcia,
José Guilherme e Haroldo Torres

Equipe da Assocana 
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2º Cana Summit
tem data marcada

O evento reunirá lideranças políticas e econômicas 
para discutir as políticas públicas, desafios e 
perspectivas da produção canavieira, com foco na 
sustentabilidade do setor sucroenergético.

Promovido pela ORPLANA - Organização de 
Associações de Produtores de Cana-de-Açúcar 
do Brasil, o Cana Summit discutiu em sua primeira 
edição todo potencial de desenvolvimento 
da cultura da cana-de-açúcar e as demandas 
deste setor que movimentou, em 2023, mais 
de R$ 43,7 bilhões. Ainda durante a primeira 
edição, a ORPLANA lançou a Carta de Brasília/
DF, formalizando importantes diretrizes para as 
autoridades políticas das três esferas – Federal, 
Estadual e Municipal - visando o reconhecimento 
do produtor de cana e sua inclusão em políticas 
públicas do setor.

“Vamos nos reunir mais uma vez em palestras e 
debates com as principais lideranças econômicas 
e políticas, para definir estratégias, acompanhar 
a evolução do que foi definido na edição 
anterior e discutir as temáticas sucroenergéticas 
que são prioridades para o fortalecimento e a 
sustentabilidade do segmento”, explica o CEO da 
ORPLANA, José Guilherme Nogueira.

Atualmente, a ORPLANA conta com 35 associações 
de fornecedores de cana e representa mais de 12 
mil produtores de cana-de-açúcar.

Será nos dias 2 e 3 de abril/2025, em Brasília/DF
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Encontro reflete o 
trabalho e o futuro
da Assocana

No dia 12 de dezembro, o diretor Executivo 
da Assocana, Eduardo Simprini, reuniu os 
colaboradores para um encontro especial no 
auditório da Associação, em Assis. 

O evento foi aberto pelo presidente da Assocana, 
Bruno Garcia, que fez questão de reservar um 
tempo em sua agenda para cumprimentar a equipe. 
“A cada ano, ficamos mais entusiasmados com o 
trabalho da Assocana, resultado do empenho de 
todos vocês. Hoje, o papel da Associação e sua 
representatividade para os produtores de cana da 
região estão muito mais claros,” destacou.

Bruno elogiou o trabalho de Eduardo Simprini, 
ressaltando sua dedicação e liderança. “Eduardo 
é um exemplo para todos nós, inclusive para a 
Diretoria. Atualmente, ele faz parte do G4, um grupo 
estratégico da Orplana que discute as principais 
questões do setor,” acrescentou, reconhecendo seu 
excelente desempenho.

E, por último, aproveitou a ocasião para desejar um 
Natal cheio de bênçãos e um Ano Novo repleto de 
realizações. Com otimismo, expressou seu desejo 
de que, em 2025, todos sigam firmes, construindo 
uma Assocana ainda mais forte.
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Minuto de Silêncio em 
homenagem ao Dr. José 

Após abordar temas como a importância do 
Consecana, a representatividade da Assocana e 
os desafios enfrentados, como pragas e estiagem, 
Eduardo Simprini falou sobre a perda que a 
Assocana sofreu no dia 12 de outubro deste ano, 
com a morte do médico José Antônio de Carvalho, 
que por quase 50 anos coordenou a área de 
Assistência Social da Associação.

Em tributo à sua memória, Simprini pediu um 
minuto de silêncio. “Não de tristeza, mas de 
gratidão, por termos tido a oportunidade de 
conviver com ele, por tudo o que representava e 
pela pessoa espetacular que foi,” declarou.

O momento foi emocionante, especialmente 
para os colaboradores que tiveram a chance de 
conhecê-lo de perto. Em meio à comoção, o diretor 
executivo deixou uma mensagem inspiradora: que 
todos aproveitem o período natalino para refletir 
sobre suas vidas e valorizar a convivência com suas 
famílias. “Aproveite o hoje!” concluiu.
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Uma reflexão inspiradora 
com Mário Ibide

Para falar com a equipe sobre o tema “Propósito 
e Determinação - Seja a inspiração que você 
procura”, foi convidado o consultor Empresarial 
Mário Ibide. No encontro com a equipe, ele trouxe 
uma mensagem envolvente e reflexiva. Inspirado 
pelas palavras positivas do presidente da Assocana 
em sua abertura, Ibide iniciou sua palestra com uma 
provocação: “Todos nós precisamos aprender todos 
os dias. Mas não só isso: é essencial ter paixão e 
interesse pelo aprendizado.”
Durante a conversa, ele ressaltou a importância 
de ser uma pessoa capaz de resolver problemas 
nas organizações. “É esse o olhar que precisamos 
desenvolver,” destacou. Além disso, enfatizou que 
boas intenções, por si só, não são suficientes para 
promover mudanças significativas em nossas vidas 
– é preciso ação para que essas ideias saiam do 
papel.
A palestra, com sua linguagem direta, conectou-se 
profundamente com os desafios enfrentados pelos 
participantes. Ao final, os colaboradores saíram 
inspirados, elogiando a dinâmica e as reflexões 
propostas por Ibide, que acertou em cheio ao 
traduzir conceitos complexos para a realidade do 
dia a dia de todos.

VOLTAR PARA O ÍNDICE



Almoço de confraternização

Carregados de muita informação de qualidade, 
todos seguiram para o Assis Tênis Clube, para 
um almoço caprichado. Também teve sorteio de 
brindes, bingo e muita descontração.
Para ver todas as fotos, clique aqui: https://www.as-
socana.com.br/noticia-ver.php?id=654
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Assocana em
Férias coletivas 

Departamentos Administrativo
Social - Agrícola e Laboratório

Início: 18 de dezembro/2024
Retorno ao trabalho: 17 de janeiro/2025

Equipes que ficarão de Plantão
Departamento Agrícola

Início das Férias: 18 de dezembro/2024
Retorno ao trabalho: 2 de janeiro/2025
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Terramax homenageia 
equipe Técnica da Assocana

A equipe do departamento Agrícola da Assocana 
recebeu, no dia 22 de novembro, uma homenagem 
da Terramax, empresa da família Max, que desde a 
fundação da Assocana utiliza e valoriza os serviços 
do departamento. A homenagem foi feita durante o 
evento de fechamento de safra. (veja a íntegra)

“Mais uma safra chegou ao fim, e não poderíamos 
deixar este momento passar sem agradecer 
profundamente a Deus, aos colaboradores, 
fornecedores e aos parceiros que confiam em 
nosso trabalho e caminham ao nosso lado ao longo 
dessa jornada.

Desde 1970, há 54 anos, nossa empresa tem se 
dedicado não apenas a cultivar a terra, mas também 
a construir relações sólidas e baseadas em valores 
que nos guiam e fortalecem: respeito, dedicação e 
união.

A força da nossa equipe e o comprometimento de 
vocês, nossos parceiros, são
os pilares que nos levam a alcançar resultados 
expressivos. Com desafios que nos pediram 
resiliência e com conquistas que nos encheram de 
orgulho, mostramos que, juntos, somos mais fortes! 
O que colhemos hoje é o fruto do trabalho sério 
e árduo, da confiança mútua e da persistência de 
ambos para superarmos cada obstáculo.

Queremos que saibam que o produto que 
entregamos carrega mais do que qualidade - 
carrega o empenho, o cuidado e o respeito por 
vocês, que são parte essencial da nossa história. 
O legado que construímos ao longo dessas cinco 
décadas reflete o compromisso de sempre oferecer 
o melhor, porque sabemos que cada parceiro que 
nos escolhe está apostando em nosso trabalho.

Deixamos aqui nosso mais sincero agradecimento 
por acreditarem em nossa empresa e em nosso 
produto. Que em 2025 continuemos construindo 
juntos, um futuro repleto de novas oportunidades, 
conquistas e realizações.

Sigamos firmes, cultivando confiança e colhendo 
resultados, safra após safra.

Com gratidão e respeito”
TERRAMAX
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Rodada Técnica
em áreas de associados

A primeira parada foi na região de Platina/SP, 
Fazenda Mumbuca, onde está plantado um viveiro 
em solo arenoso, com destaque para a cultivar 
IAC07-7207, lançada em novembro/2022. 

A cultivar tem grande potencial de crescimento na 
região, sendo recomendada para Ambientes de A-D 
e de maturação média (colheita entre os meses de 
julho a setembro). 

Ainda na região de Platina, os técnicos estiveram 
na Fazenda São João, mas desta vez o viveiro foi 
implantado em solo de textura argilosa, mostrando 
o potencial de responsividade das Cultivares como a 
própria IAC07-7207. Segundo os técnicos, também 
são destaques outras novas cultivares como a 
IAC06-5732, recomendada para Ambientes de A-C 
e de maturação precoce/média (colheita entre maio 
e agosto); a IAC05-5579 Ambientes de A-C e de 
maturação média (colheita entre junho e setembro).

Por fim, eles estiveram na região de Echaporã/SP, 
na fazenda Boa Esperança, que possui condição 
de solos arenosos e de similaridade com as 
condições da Unidade Regional de Pesquisa e 
Desenvolvimento de Assis/SP (URPD-APTA/SP).

Segundo Victor Hugo Pavelqueires da Silva, Gestor 
Regional Procana Sul, é o local de origem de 
seleção da IACSP04-6007, reforçando a adaptação 
dessa cultivar no Médio Paranapanema. Ela tem 
boa performance em solos arenosos (restritivos 
– Ambientes D-E-F) e com maturação de médio/
tardio (junho a novembro), além de responder a 
maturador e ter encaixe de colheita nos meses de 
maio e junho.

Participaram da Rodada Técnica os profissionais 
do IAC, Victor Hugo P. Silva (Gestor Regional) e os 
agrônomos Bruno Paiva, Lucas Targino, Wellington 
Castellano e Wellisson Maurício, que estavam 
acompanhados do Técnico da Assocana, Sérgio 
Zimmerman. 

Técnicos da Assocana e do IAC definiram o 
roteiro e visitaram, no dia 21 de novembro/2024, 
alguns campos plantados entre os meses de 
abril e maio deste ano, no denominado
2º Plano de Ação - IAC/Assocana
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Capacitação
em Segurança

Foi realizado, em novembro, um treinamento 
sobre Saúde e Segurança do Trabalho (SST), com 
foco no uso correto de Equipamentos de Proteção 
Individual (EPIs), conforme as orientações da Norma 
Regulamentadora 06 (NR-06). 

O objetivo foi realizar uma reciclagem na integração 
em SST dos funcionários do Laboratório de Análise 
de Cana e do setor de Serviços Gerais, promovendo 
um ambiente de trabalho mais seguro e alinhado às 
normas vigentes.

O treinamento incluiu a revisão das análises de 
risco das atividades realizadas e a elaboração 
de um plano de ação. Essa etapa visa aprimorar 
os procedimentos internos, garantindo maior 
conformidade com as normas de segurança e os 
padrões da Assocana.

Assocana promove treinamento sobre 
EPIs e Prevenção de Acidentes

O treinamento foi com o engenheiro de Saúde
e Segurança do Trabalho, Kazu Ota 
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9ª DATAGRO Abertura de 
Safra Cana, Açúcar e Etanol

Nos dias 12 e 13 de março de 2025, estaremos em 
Ribeirão Preto junto a grandes nomes do setor de 
açúcar e etanol, para construir parcerias estratégicas 
e compartilhar os avanços da indústria. 

Aproveite nosso desconto exclusivo
de 20% na inscrição: 20CANAASSOCANA

Acesse datagroconferences.com
e garanta sua participação!

VOLTAR PARA O ÍNDICE
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Campanha de Natal bate 
recorde de arrecadação

Quer saber o horário de 
Expediente da Credicana 
Uniprime nos próximos dias?
24/12 (terça-feira): 09h às 11h

25/12 (quarta-feira): Fechado

26/12 (quinta-feira): Atendimento normal das 10h às 15h

31/12 (terça-feira): Fechado

1º/01 (quarta-feira): Fechado

2/01 (quinta-feira): Atendimento normal das 10h às 15h

VOLTAR PARA O ÍNDICE

O mundo pode estar muito diferente do que já foi 
um dia, mas a solidariedade entre as pessoas de 
bem continua a mesma, e até maior. A Campanha 
de Natal 2024 da Credicana Uniprime, realizada 
há 20 anos, arrecadou 6.795 quilos de arroz (quase 
sete toneladas), um alimento básico na mesa do 
brasileiro.

Como as doações feitas por cooperados, 
colaboradores e amigos da Cooperativa 
aumentaram em relação ao ano passado, a diretoria 
também ampliou a lista de entidades beneficiadas.

Assis
» Projeto Sopão da Beth
» Santa Casa de Assis
» Lar dos Velhos
» AVCCA – Associação Voluntária de
   Combate ao Câncer de Assis
» Asilo São Vicente de Paulo
» Círculo dos Amigos dos Pobres do
   Pão de Santo Antônio (CAPSA)
» Associação de Amigos e Deficientes Visuais
   de Assis e Região (AADVAR)
» Casa da Criança “Dom Antônio José dos Santos”

Palmital
» Asilo São Vicente de Paulo Ibirarema
» Asilo Padre Adolfo Emerich (Ibirarema)

Parabéns Cooperado!
Como forma de agradecimento, os cooperados 
que colaboraram com a campanha ganharam uma 
agenda 2025 personalizada da Credicana Uniprime. 
Também foram sorteadas seis Cestas de Natal, entre 
os participantes. Confira os ganhadores:

» Hilton José da Silva
» Margarida Leal Chijner Ribeiro do Valle
» Leda Maria Sptizer
» Antonio Mauricio Manfio
» Carlos Antonio de Souza
» Eliseu Aparecido Scorsioni

Entidades estão retirando as doações
A entrega das doações às entidades começou 
no dia 18/12/24, na sede da Cooperativa, com 
a participação do Presidente do Conselho 
de Administração, dos Diretores Executivos, 
colaboradoras e cooperados que compartilharam o 
momento da entrega das doações. Confira as fotos 
dos que já retiraram!

Desta vez serão beneficiadas 10 entidades 
Assistenciais de Assis, Palmital e Ibirarema

Sopão da Beth (Assis)

Asilo São Vicente de Paulo (Palmital)

AVCCA (Assis)

Lar dos Velhos (Assis)

Asilo Padre Adolfo (Ibirarema)



Bons
Negócios
VENDO
Trator New Holland 
Modelo TS 110 - Ano 2004 - 6.000 Horas

Plantadeira Super Tatu PST3 
Modelo ano 2006 - Muito conservada

Trator Ford 
Modelo 6610 - ano 1998 - 5.900 horas
Somente pneus finos/pulverizador pode acompanhar

Contato: (11) 98719-0363 - Fernando
* Todos os equipamentos estão em Assis/SP
Entrar em contato por WhastApp para mais detalhes

VENDO
Colhedeira MF 32 frota 11
Ano 2012 - Horas motor 4.900
Valor: R$ 350.000,00 

Colhedeira MF32 frota 12 
Ano 2013 - Horas motor 4800
Valor: R$ 350.000,00 
Contato: (18) 99750-0422 – Igor

VOLTAR PARA O ÍNDICE



Registro de Chuva
Assocana 2022 a 2024 (mm)

Atenção, Associado!

Dados coletados até dia 18/12/2024 

VOLTAR PARA O ÍNDICE

Orientação importante: Os produtores que receberem notificação 
do CREA - Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Estado 
de São Paulo, pedindo ART - Anotação de Responsabilidade Técnica 
das áreas cultivadas das suas propriedades no prazo de quinze dias do 
recebimento da notificação, entre em contato com o Departamento 
Técnico da Assocana para as devidas orientações.



Produtor deve emitir
Nota Fiscal Eletrônica

A partir de 2 de 
janeiro de 2025, será 
obrigatória a emissão 
da Nota Fiscal 
Eletrônica (NFe) para 
produtores rurais 
de São Paulo. Essa 
medida visa substituir a Nota Fiscal de Produtor, 
modelo 4, por um sistema digital, trazendo maior 
controle e transparência às operações comerciais 
no setor agropecuário.

Após alguns adiamentos, a lei entrará em vigor 
na mesma data para todos os produtores rurais, 
independente do faturamento. Entretanto, cada 
estado ainda poderá adiantar sua adesão, de modo 
que os empreendedores devem ficar atentos.

VOLTAR PARA O ÍNDICE



São Paulo vai isentar o IPVA 
de veículos menos poluente

SUB TITULO

A Assembleia Legislativa de São Paulo aprovou no 
dia 10 de dezembro/2024 o projeto de lei que isenta 
de IPVA (Imposto sobre a Propriedade de Veículos 
Automotores) os proprietários de veículos movidos 
a hidrogênio e veículos híbridos com motor elétrico 
e com motor a combustão flex movido a etanol.

No projeto proposto pelo governo estadual, ficam 
isentos veículos movidos a hidrogênio e carros 
híbridos com motor elétrico e a combustão que 
utilizem, alternativa ou exclusivamente, etanol e que 
custem até R$ 250 mil.

A isenção vai valer para 2025 e 2026. Depois, a 
alíquota será de 1% em 2027, 2% em 2028, 3% em 
2029 e 4% (alíquota cheia) a partir de 2030.

O benefício contempla ainda outra modalidade: 
a isenção de IPVA para proprietários de ônibus ou 
caminhões movidos exclusivamente a hidrogênio 
ou gás natural – inclusive biometano. Com a 
aprovação, ônibus e caminhões ficam isentos do 
imposto de 1º de janeiro de 2025 a 31 de dezembro 
de 2029.

VOLTAR PARA O ÍNDICE



"Chegamos ao fim de mais um 

ano de desafios e conquistas, 

movidos pela força do nosso 

trabalho no campo e pela união 

que nos conecta.

 A Assocana agradece a 

confiança e o compromisso 

de seus associados, que fazem 

desta associação um elo forte 

para o futuro. 

Que 2025 nos traga ainda mais 

crescimento, realizações e a 

certeza de que, juntos, somos 

mais fortes.

Feliz Ano Novo!"

Edição digital Assocana
Jornalista responsável: Waldyra Rodrigues Duarte | MTB 41072/SP

e-mail: dyraduarte@gmail.com
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